  Le degré de l'adjectif

I) Le Comparatif

Le comparatif s'utilise seulement en présence de 2 éléments et dans aucun autre cas !

A) Le comparatif de supériorité (plus...que)
Le comparatif de supériorité se forme en ajoutant -ER au radical de l'adjectif, suivi de ALS.
Exemple : Er > sein Bruder (klein) : 

Er ist kleiner als sein Bruder.






Il est plus petit que son frère.

B) Le comparatif d'infériorité (moins....que)


Il se forme avec : WENIGER + adj + ALS
Exemple : er < sie (groß)


Er ist weniger groß als sie.







 Il est moins grand qu'elle.

C) Le comparatif d'égalité (aussi...que)
Il se forme avec :  SO + adj. + WIE
Ex :  Frankfurt = München (groß) ==> 
Frankfurt ist so groß wie München.
 





 Francfort est aussi grand que Munich.



D) Le comparatif d'inégalité (pas aussi...que)
Il se forme avec : NICHT SO + adj. + WIE
Ex: Er ist groß / sein Bruder  ==> 
Er ist nicht so groß wie sein Bruder.





Il n'est pas aussi grand que son frère.



Remarque :                   Les deux éléments comparés sont au même cas !


II) Le superlatif

Le superlatif s'utilise quand la comparaison porte sur plus de 2 éléments. Il se forme à l'aide du suffixe « st- » pour les adjectifs (alors décliné comme l'adjectif épithète) et avec « am + adj-sten » pour les attributs et adverbes.

Ex 1 :
Marc est l'élève le plus âgé de la classe.


Marc ist der älteste Schüler der Klasse.


 Ex 2 :
 C'est Marc qui conduit le plus vite (parmi les gens de la ville par exemple.)


Marc fährt am schnellsten. 


III) Les adjectifs avec le Umlaut



Environ une vingtaine d'adjectifs prennent l'inflexion lorsqu'on les utilise au comparatif de supériorité ou au superlatif.



Voici la liste : alt (âgé), arg (grave), hart (dur), kalt (froid), krank (malade), lang (long), nah (proche), scharf (coupant), schwarz (noir), stark (fort), warm (chaud), grob (grossier), groß (grand), hoch (haut), dumm (bête), jung (jeune), klug (intelligent), kurz (court), schwach (faible).

IV) Les adjectifs irréguliers

Certains adjectifs ou adverbes ont un comportement irrégulier lorsqu'on les utilise au comparatif et au superlatif.


	adjectifs
	comparatif
	Superlatif en «-st-»
	Superlatif en «am...adj-sten»

	gut (bon)
	Besser (mieux)
	best- (meilleur)
	Am besten (le mieux)

	viel (beaucoup)
	Mehr (plus)
	 
	am meisten (le plus)

	gern (bien (aimer))
	Lieber *
	 
	Am liebsten *

	hoch (haut)
	Höher (plus haut)
	höchst- (le plus haut)
	Am höchsten (le plus haut)

	Nah (proche)
	Näher (plus proche)
	nächst- (le plus proche)
	Am nächsten (le plus proche)


* « lieber » suivi d'un verbe et « am liebsten » s'utilisent généralement pour indiquer la préférence.
Ex :
Ich lese lieber Romane

Je préfère lire des romans

Ich lese am liebsten Romane
Je préfère par dessus tout lire des romans.
 Utilisons par exemple « nah » dans des exemples :

- Das Haus ist nah. 

 La maison est proche.

- Frankfurt ist näher als Düsseldorf.

 Francfort est plus proche que Düsseldorf.

- Frankfurt ist am nächsten. 

C'est Francfort qui est le plus près (sous-entendu : de toutes les villes)
